La destrucción del planeta y de TODA VIDA por el virus judío

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

Saludos a toda nuestra Familia y Camaradas.

Después de estudiar un poco por ahí, el Clima y la Naturaleza no van por su buen camino, en este planeta. Los judíos siempre están tratando de hacernos creer, que esto es algún tipo de "suceso" natural. No lo es. A los tontos siempre les gusta afirmar que saben «Por qué» sucede esto, pero no saben el Por qué detrás de esto.

Recientemente he visto la hipocresía de Jewbama, el Kike Poope Francis y todas estas otras inmundicias y excrementos, que son de alguna manera «preocupado» por el cambio climático y todo lo que viene sobre él. El judío hace, el judío se queja, el judío salva. Ve a ver quién tiene las grandes corporaciones, la estructura política que hace todo esto, y luego ven a decirnos las «malas» noticias, Oy Vey. El judío hace todo el daño que puede hacer. El judío solo puede beneficiarse con el daño. No es diferente de una garrapata sólo puede beneficiarse mediante el drenaje de la sangre, el judío es la misma cosa EXACTA. Drenan la Tierra y toda la vida, de su vida. Entonces el judío viene a jugar al salvador. Nada menos que una obra teatral de la clase más baja. Lo que una vez fue hecho para el entretenimiento, el judío hizo una forma de vida. La vida teatral es lo que es la vida ahora. Siempre parecer, nunca ser.

Y los Goyim estúpidos no pueden ver más alla de esto, porque están degradados al nivel de una inmundicia viviente y no pueden ver lo que es una obra teatral y lo que es la realidad. Pero los Malos Goyim, pueden ver más allá de esto.

En resumen, Satanás y los Dioses están bastante disgustados y ENOJADOS. Aquellos que están asistiendo a los judíos y ayudándolos, van a recibir lo que Naturalmente merecen por preservar, cultivar y asistir a un Virus para que se coma a toda la Humanidad.

Como todos ustedes saben, aquellos que estudian el cáncer judío por lo menos, pueden ver en sus sucios textos mágicos que ellos declaran, en los «Últimos días» el Mundo sufrirá muchos desastres, hambrunas, privaciones, etc., para que la gente «sucumba» y «acepte» al supremacista judío llamado, «Yeshua», el «Cristo», después de que ellos hayan aplastado toda oposición a ellos. Esto es un fuerte subliminal a las mentes de las masas. Si abres el Antiguo Testamento (Torá) veras muchos cuentos de programación subconsciente para los Goyim/esclavos Xian, que cuando los Amo Judíos son atacados, "Dios" se enoja y "Dios" golpea a la gente con hambre, destrucción, plagas y enfermedades.

Si vas a Deuteronomio 28 y 29, veras el plano de las maldiciones para cualquiera que vaya contra el amo judío o desobedezca a los kikes, tanto en un estado personal como en sus países y estados. Estos incluyen hambrunas, "siendo gobernado por personas que no sus lenguas o los estados saben" y la lista va y va- INMIGRACIÓN DE DESTRUCCIÓN. Ahora, los judíos son "dios" (el que hace que la mierda suceda y los Goyim piensan que es "Voluntad Superior") en este sucio libreto de subliminales y están haciendo todo lo que están haciendo, imponiendo las cosas.

Los judíos crearon el capitalismo al principio, para que pudieran usurpar por su magia toda la riqueza del mundo, poner al mundo en " producción" sin fin. Cosas buenas salieron de esto, debido a la intervención de los Dioses y porque los Gentiles estaban todavía alrededor y querían que fuéramos libres o tenían buenas visiones, pero he aquí, el enemigo torció esto de nuevo. Los bienes se convirtieron en el odioso propósito de la vida, el dinero se convirtió en "dios" y quienquiera que tuviera este dinero, se convirtió como tal en "dios". Esto impuso el materialismo liberal y todas las demás tonterías que tenemos hoy. Ahora de esto, la población mundial se multiplica todos los días, hasta el punto de que esto está fuera de control.

En una nota al margen, a estas hordas xianas y musulmanas se les enseña que esta Tierra no debe ser cuidada (pertenece a Satanás/Enki, después de todo, quien es su ADVERSARIO) y que cualquier cosa que hagas en contra de esto, no es un «pecado» a los ojos de «dios» (que es el judío). A este «dios» solo le preocupa como su egopatia se llenara de sangre y aleluyas sin fin. Al fin y al cabo es una forma de pensamiento judía. Esta producción en masa produce principalmente dos cosas. El poder judío en forma de riqueza, así como la dominación en el reino de la política. La política es ahora dinero y marionetas judías, eso es todo. Luego, la segunda cosa es que hace otra cosa. Acaba con el planeta de Satanás. El enemigo quiere la vida en el planeta AUSENTE, aparte de los esclavos que necesitan.

El enemigo empezó todo este sinsentido de la «producción en masa» que no tenía NADA que ver con su propósito inicial, o puede que sólo EMPEZARA a serlo por la buena intención de las circunstancias históricas, pero los inseguros judíos reptilianos alienígenas lo convirtieron en un juego de crear «beneficios» insanos, suciedad, ganar ventaja sobre los demás (son un virus después de todo, tienen que armarse), conseguir más y más «dinero» y «riqueza», destruir la naturaleza, faltar al respeto y enfermar al planeta y destruir todos los recursos naturales. Esto es porque como he dicho muchas veces, son un VIRUS. NO les importa ninguna otra forma de vida que NO SEAN ELLOS MISMOS. TODOS USTEDES ESTÁN DESTINADOS A MORIR A SUS OJOS, O ARAR SUS PRADOS COMO ANIMALES ESCLAVIZADOS - ESTA ES LA MENTALIDAD JUDÍA.

Acecha inconscientemente en cada judío y guía las acciones de los pensamientos de cada judío, como el latido del corazón define si vivirás o no otro día.

Para la «secuela» de todo esto, los judíos han preparado otro programa final, a saber, el comunismo. En el contexto anterior, están haciendo mezcla de razas. La mezcla de razas debilita y desgasta a las razas ya fuertes. Entonces la gente se debilita de cualquier otra manera posible. El capitalismo es la etapa necesaria antes del comunismo, donde los judíos están obteniendo toda la tierra necesaria, recursos, poder político, material y riqueza, para que puedan gobernar sobre los Goyim. Si fue intencional o no

por parte del capitalismo, este no es nuestro caso. Los judíos lo convirtieron en esto de todos modos. El capitalismo es totalmente antinatural y no le importa un bledo la Dimensión Espiritual de la vida, ni nada, sino únicamente la «expansión». Es lo que se necesita para hacer que todos los Goyim se duerman rápidamente, mientras que los judíos están en la parte posterior consiguiendo lo que se necesita y ascendiendo desde la parte inferior de la escalera en la naturaleza, a la parte superior, por lo que pueden hacer la transición al comunismo. Esto implica que destruirán la Naturaleza y el planeta. Cuantas más distracciones haya en este nivel, mejor. Esto es cuando el propósito de tu vida está SOLAMENTE orientado a lo material.

Entonces esto allana el camino para la mezcla de razas, nada es ya «Divino», el Hombre se convierte en una maquina de consumo sin propósito esclavizada por las corporaciones y los «amos» físicos, estúpidos unicamente materialistas y espiritualmente despreciando la 'ciencia', la base de la vida se convierte en el «Ego» y no la Raza, vives para realizarte solo ahora y no con la Eternidad en mente, la Humanidad se vuelve atea porque fue engañada por los judíos que de alguna manera el kike en el cielo es «Dios» y que esto es espiritualidad y la lista sigue y sigue.... La receta del desastre literal, el fracaso de TODA VIDA. Esta es la receta del comunismo. Que es el gobierno del virus más bajo y más peligroso encima de toda la creación.

Judíos como Rothschild y otros, malformado el capitalismo para servir al judaísmo, que es como por lo tanto un futuro comunismo-a-ser, entonces el judio Karl Marx vino a quejarse de ello e inyectar el conocimiento rabínico de donde los kikes se dirigen "próximo". Comunismo. Bajos salarios por decenas y decenas de horas de trabajo, condiciones de trabajo de esclavos y la lista sigue y sigue. Qué hay que buscar más allá. Espera, vamos a preguntar al judío de nuevo, porque después de todo lo que nos dirá. Bien, los judíos responden, COMUNISMO.

Judío hace, Judío se queja, Judío destruye y luego Judío viene a salvar el día. El estúpido Goyim ve, se caga en los pantalones como siempre hace,

aplaude y grita fuerte «¡Oy Vey los kikes y Jewsus/Bordallah nos salvarán!». Entonces «Yeshua/Rabbi Emanuel/Jewsus/Profeta Judío» 'viene' y se encuentra en el campo de trabajo, esclavizado y pronto a morir. Y se pregunta por qué. Porque eres un estúpido esclavo goyim, por eso y la naturaleza no perdona la estupidez. Por eso. No hay por qué.

Ahora, si esto parece una mala historia de ciencia ficción, lee algo de historia. Algo de George Orwell, quizás también. Y por supuesto, tu biblia de mierda. Luego, la página web de la Alegría de Satanás. Entonces se consciente de lo que un Gran Hombre, cuyo Nombre es Adolf Hitler dijo una vez sobre estos judíos. Y no en mucho tiempo, la realidad se desvelará delante de tus ojos. Algo ha estado sucediendo todo el tiempo. Y toma tu decisión ahora, antes de que sea demasiado tarde.

Así que los «Malos» Goyim tienen una vez más para salvar el día. Puedes unirte a nosotros antes de que sea demasiado tarde y rodar con nosotros, porque esta es tu única oportunidad... Dejate de joder HOY. No mañana. Mañana puede ser demasiado tarde.

En duda de cualquiera de las afirmaciones, ve y abre la maldita "Biblia", o el maldito ""Cuaran"", entonces si estas en posesión de un cerebro, analiza un poco lo que lees, con conocimiento oculto y pura lógica. O haga lo mismo en otra parte. O sus películas de Hollywood de propiedad judía. O busque en su material escolar. O los periódicos de propiedad judía. O cualquier otra cosa para ese gusto. O un libro histórico sobre el maldito programa COMUNISMO, o la historia de la Edad Media, o la historia del Capitalismo y cómo comenzó. Tienes infinitas opciones para elegir, afortunadamente. Aunque no las tendrías si vivieras en el siglo pasado. O en cualquier otro siglo para ese gusto.

El JUDÍO es el ASESINO de TODA la vida en la TIERRA. Y punto.

Entonces esto, aparte con el «cristianismo» que es falsa espiritualidad, allana el camino para que el virus materialista llamado judío tome el control, y arruine lo que ha quedado, líder de una NADA colapsada, dirigiendo esclavos muertos en un mundo destruido. Pero eso no les importa en absoluto. Todo lo que importa es cumplir lo que los Reptilianos han codificado dentro de su Alma, Mente, Conciencia y ADN. Que es la destrucción de todos los Gentiles, luego la esclavitud del resto del grupo racialmente mezclado que queda.

Los JUDÍOS CREARON TODOS LOS PROGRAMAS ANATURALES, DE ODIO A LA VIDA Y DE ATAQUE A LA VIDA. TAMBIÉN SE ASEGURARON DE QUE LA CONCIENCIA DE LA HUMANIDAD NO FUERA MUCHO MÁS QUE LA CONCIENCIA DE UNA PIEDRA, ¡UNA ESTUPIDEZ SIN PARANGÓN! PUES ASÍ SI NO AMAS LA VIDA DENTRO DE TI, COMO PUEDES SER CONSCIENTE DE LA VIDA FUERA DE TI. Si un gato o un perro, o un mono, es más consciente del medio ambiente que nuestras actuales criaturas humanas «bien versadas» y «estudiadas», algunas de las cuales también resultan ser «liberales» y «marxistas», entonces estás en un profundo peligro existencial grave por decir lo menos. Y esto se manifiesta también en el medio ambiente.

Los judíos inventaron el odio a la vida y todo lo que esta en contra de la vida. Todo vino de estos virus, que casualmente tienen la forma de Humanoides.

ESTAMOS VIVIENDO EN LA ÉPOCA DEL GOBIERNO DE UN VIRUS HUMANOIDE VIVIENTE.

Ahora bien, si observas a los Antiguos, ellos eran respetuosos de la Naturaleza y del Planeta. Todo se hacía de acuerdo con el Planeta para que éste permaneciera sano y no un montón de nada destruida. Los edificios, los asentamientos, TODO, estaba de acuerdo con la Naturaleza. Hoy en día, con la Torah y las energías del xianismo, así como las programaciones abrahámicas que enfatizan en la mortalidad humana, sin importar nada en

absoluto, destruyendo la Tierra y cualquier cosa porque vas a vivir en el «Más Allá», después de todo, para cantar «aleluyas» en la «forma de pensamiento» del maestro kike, A NADIE LE IMPORTA. Los Antiguos hacían TODO de acuerdo a las necesidades y capacidades del Planeta, aprendiendo de la Naturaleza y respetándola, lo mismo que respetando a las demás formas de vida. Los medios espirituales y las formas de gobernar eran para asegurar la supervivencia de los Gentiles. Ahora estamos viviendo la Época del Virus Judío.

DE TODAS FORMAS ESTE VIRUS *NO* ESTA HECHO PARA QUEDARSE O HABITAR ESTE PLANETA. ELLOS FUERON PUESTOS AQUÍ PARA DESTRUIRNOS Y DESHACERSE DE NOSOTROS, MIENTRAS ESCLAVIZAN A TODOS.

Esta es la *POR QUÉ* toda nuestra historia tuvimos un cuidado extra del planeta y del entorno Natural, mientras que ahora las cosas están como están. En sus pueblos y ciudades, todo lo que se derrumbará después de 100 o 150 años, será vertedero tóxico que es totalmente sin propósito y estas tierras se convertirán en desechos.

Satanás desenmascaró y reveló a los judíos. Los Dioses quieren ayudarnos. Ahora, vamos a destruirlos con medios Espirituales. Nuestras maldiciones, les han estado afectando gravemente, les están diezmando. Sus problemas tienen que ser eliminados y el gobierno de este mundo tiene que caer en las manos de su legítimo propietario, Satanás, una vez más y para TODOS los tiempos. Este accidente judío de 1200-2000 años esta costando ahora todo lo que la naturaleza creo para nosotros, y le costara a la humanidad también al final. Los judíos quieren que todos paguemos su propia factura, como siempre. La gente o lucha, o morirá y será esclavizada bajo el excremento judío. A cualquiera que no pueda pasar esto por su cráneo liberal, marxista judío, le sugiero el suicidio, porque esto realmente ayudará al mundo a recuperarse de los resultados de su estupidez. Los Goyim estúpidos son naturalmente un desastre. Los «Malos» serán los que se levanten de nuevo una lucha contra el enemigo.

Estén atentos y esperen los próximos Rituales de la Torá Inversa. También continuaremos con el último, para quien quiera hacerlo. Maldecir con Hagalaz y Thurisaz también es necesario.

Cuando decimos que el mundo depende de nosotros... Lo decimos en serio. Con tanta esclavitud, cornudez, poca inteligencia y «vete y déjalo estar hermano», este mundo se va a enfrentar a las nefastas circunstancias.

Los responsables, tienen que rendir cuentas. A nosotros nos toca hacer algo. Dejemos que otros se quejen, sean los «sabelotodo» tan mortales, lloren, y dejemos que nosotros traigamos la Justicia y la labor creativa de un Nuevo Mundo. No tenemos otra opción. Es o lo uno o lo otro. Todas las demás opciones son ilusorias y no son más que la esclavitud voluntaria de la humanidad, en el peor sentido de la peor película o imaginación que puedas tener.